6th Global Botanic Gardens Congress

Written by Gaia Monday, 21 November 2016 16:07 - Written by Gaia Monday, 21 November 2016 16:07 -



6ème Congrès Mondial des Jardins botaniques Genève, Suisse, 26-30 juin 2017 6th Global Botanic Gardens Congress Geneva, Switzerlan 26th-30th June 20

Première circulaire

Chers Collègues,

Nous sommes heureux de vous inviter au 6ème Congrès Mondial des Jardins Botaniques qui se tiendra à Genève, en Suisse, du 26 au 30 juin 2017 (enregistrement sur place dès le 25 juin), avec pour thème Les Jardins botaniques dans la société : visions pour le futur. Nous espérons des discussions stimulantes et des réflexions innovantes sur le rôle et l'importance des Jardins botaniques dans la société.

Les thèmes principaux porteront sur la conservation des plantes, l'éducation et la diffusion, les challenges de la gestion des Jardins botaniques et de la communication sur les grandes questions, grâce aux aménagements paysagers, avec des ateliers et des symposiums organisés au cours du congrès afin de réfléchir à des sujets particuliers.

Des excursions pré- et post-congrès permettront aux participants de visiter des sites d'intérêt locaux et régionaux, et de se familiariser avec la riche flore suisse et alpine.

Le site internet du congrès est maintenant ouvert à l'adresse www.6gbgc.org, les soumissions d'abstracts et l'enregistrement sont prévus dès le 1er décembre 2016.

Au plaisir de vous recevoir à Genève, nous vous envoyons nos meilleures salutations.

Pierre-André Loizeau Directeur Conservatoire et Jardin botaniques de la Ville de Genève

First circular

Dear Colleagues,

We are delighted to invite you to the 6 Botanic Gardens Congress that will in Geneva, Switzerland, from the 26t June 2017 (onsite registration from June) based on the theme Botanic graciety: visions for the future. expecting stimulating discussion and i reflections on the role and relevance of gardens in society.

Major topics will include plant conseducation and outreach, botanic management challenges and communic big issues via landscaping, with workst discussion sessions organised during the of the meeting to address specific issues

Pre- and post-congress excursions available so that participants can visit regional sites of interest and fathemselves with the rich Swiss and Alpin

The conference website is now avawww.6gbgc.org with abstract submiss registration to be opened on the 1st D 2016.

We are looking forward to welcoming Geneva!

Sincerely,

Paul Smith Secretary General Botanic Gardens Conservation International

6th Global Botanic Gardens Congress

Written by Gaia Monday, 21 November 2016 16:07 -